

Sans être florissante, la situation des rumeries est bien meilleure



Il subsiste encore une dizaine de petites usines



Ici l'usine de rhum de Trois Rivières



Les ateliers de l'usine Trois Rivières



Ici, nous sommes à l'usine Saint-James, au moment où la canne entre en fabrication



Il faut insister sur une des particularités du rhum martiniquais



En Martinique, le rhum est fabriqué directement à partir du jus de la canne à sucre, le « vesou », alors que partout ailleurs la matière première utilisée est la mélasse, sous-produit de la sucrerie



Le jus de canne est mis en fermentation



Il y a ensuite distillation dans ces colonnes

